
   如何多得智慧和启示的灵 

 

1、要明白整本圣经的总纲与我(们)的关系, 也要明白圣经每一个人物、事件、

情况、和圣经历史的属灵意义! 

我们要明白整本圣经的总纲与李彻、与约瑟、与各位的关系。总纲就是骨头

了，骨头很重要——整本圣经是讲到关于你的事，你的头耶稣基督，然后耶稣基

督的身体就是你的事，所以必定是借着整本圣经，你要得着你的身份、你的家乡、

你的目的，我常常反复跟各位讲的。 

各位，先得着这个之后，圣经的人物、事情、情况，对不对？然后整个的历

史，从亚当开始到挪亚，挪亚到亚伯拉罕整个的历史；从亚伯拉罕开始，希伯来

人的历史就开始了，到耶稣基督 2000 年里面发生的整个的事情，得了智慧、启

示的灵，就是得了上帝的智慧和启示。然后耶稣基督来的时候，他教导我们的，

给我们看的，他成就的将来的事，然后藉着众使徒，上帝再次启示给他们，给我

们的智慧启示，这个各位要清楚明白。 

各位，今天我们讲人物当中的约瑟，事件当中他被关在监狱里面，这里我们

要得着启示，我们能够刚强起来。各位继续的以祭坛为中心，以神的话为中心，

以与主交通为中心，继续揣摩的过程当中，智慧启示继续的加添给我们。 

 

2、要明白神在过去 6000 年整个人类历史里的作为，从中要得经得起考验的信

心和智慧！ 

各位，地球的历史、人类历史只有 6000 年的证据，是创造学位的科学家，

用好几千个理由来证明这个事情。比如其中一个——太阳的热度继续会减少，这

个是有年日的。随着年日平均减少的，如果我们地球的历史是 10 亿年的话，太

阳已经不在了，各位知道吗？这是科学家用科学的方式研究出来的。然后人口的

增加——上次我们与长辈们一起吃饭的时候，长辈跟我们说，清朝时代华人的人

口 2000 万，唐时代 4000 万，现在是 15 亿，唐时代到现在多少年？1000 年了，

1000年当中，1980 年之后那么的控制了人口的增长，到现在 15 亿了。各位，地

球的历史、人类的历史，若如进化论者所讲的 10 万年的话，这个地球早就不存

在了。所以，其实短短的一千年当中，我们长辈的话是对的话，4000 年 4 千万

变成现在 15亿华人的人口了，不得了了，6000 年不是很短的。所以，以前还没

有历史记载的时候，没有一个人会知道的，所以只有借着神的话，我们会很明白。 

然后，5000 年前挪亚洪水真的有这样的事情吗？在亚拉腊山里面发现了；

4000 年前所多玛、蛾摩拉真的有这样的事情吗？在死海西南部，那个古迹已经

发现了；红海真的是分开了吗？红海深海里面那个埃及军队的车轮都发现了，这



是人的历史上没有记载的，在圣经的历史都会看得到的。这样看的时候，历史的

主宰，上帝带领的方法是——选一个人，选一个家庭，选一个后裔，2000 年他

就显明以色列的成功、失败；以色列出埃及、过红海、过旷野、进入迦南地得产

业。然后我们主耶稣基督来了，希伯来人等候的，人类等候的，我们主耶稣基督

道成肉身来到这个世界，死而复活。他掌权宝座之后，到现在 2000 年是主叫我

们、叫主的教会得着经得起考验的信心，正确的基督、十架、纯正、全备、福音、

真理，这个的日子来的。然后今天来到 2017 年 11 月 29 号，各位对历史要很精

确的了解。基督徒历史家说，“不认识耶稣基督，绝对不能够认识人类的历史，”

实在是这样，历史历代所隐藏的智慧、知识，所有的事情都在耶稣基督里面隐藏

着了，这个要明白才能够知道今日主正在做什么？这个叫智慧、启示继续的加增。 

 

3、越来越明白神在我的生命"重生、成圣、学习与神亲交同行、传福音事奉里"

的作为! 

所以，日子久的时候，在各位身上发生重生的事情都知道的，那都是过去的

事，但是之后你继续成圣的日子当中，为什么遇到那种的管教？为什么遇到那样

的事情？那种难题来的时候，你在神的面前深交的时候——雅博渡口的故事，你

在你的密室、你的内室里面，你多得着圣灵的光照，这个就是保罗为众圣徒祷告

的。上帝将那赐人智慧、启示的灵加在你身上，只有经历的人才知道，但是这个

经历是非常宝贵的。 

 

4、在服事人的过程当中，越来越明白神在别人身上的作为！ 

你一个人没有办法什么都直接经验，什么都自己经历，你没有办法的。我借

着我们长老们的经验，他们家庭里面的经验，我们弟兄姐们的夫妇生活上的挣扎，

得答案之后，蒙恩、得坚固，就是为主作见证。整个的过程全部成为上帝赐给我

的智慧和启示了，哈利路亚！ 

这样的日子就像保罗一样，无论什么问题，就是从上头来的智慧临到他身上；

就像约瑟一样，他一边听梦，一边马上有生命绝对的确据了。所以那么确切的讲，

真的成就出来，这个恩典是我们都已经一起得的。因为主住在你里面了，所以我

们必定是继续不断的揣摩，绝对不要把时间浪费在苦闷、忧愁、埋怨，天天把哀

痛喷在自己身体的每个部位，还有旁边的人身上。各位真的像约瑟一样，他无论

在哪里，所有的人因他蒙恩，他也得了他们的恩典和祝福，所有的人能够信任他。

各位在公司里面是这样的吗？各位在教会里面是这样的吗？各位在家庭里面是

这样的吗？ 

所以，在继续走成圣并服侍的脚步里面，不但是本地、各地宣教过程当中，



你遇到各样的赶鬼，各样家庭磨难的日子——这样的结果用一句话说：“在各样

的情况中你越来越知道怎么做！”但愿各位和我的日子成为这样的日子。 

节选自 2017 年 10 月 29 日主日信息：解梦不是出于神么 (创世记第 58 讲) 

 

 


